







COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 25 février 2016

## Hommage d'Audrey AZOULAY, ministre de la Culture et de la Communication, à François DUPEYRON

J'apprends avec une profonde émotion la disparition de François Dupeyron.

La chambre des officiers était sans doute son film le plus populaire. Au-delà du succès de cette bouleversante évocation des gueules cassées de la Première guerre mondiale, qui résonne alors que nous commémorons le centenaire de la bataille de Verdun, il était aussi le réalisateur inspiré de Drôle d'endroit pour une rencontre avec Gérard Depardieu et Catherine Deneuve, ou de Monsieur Ibrahim et les fleurs du Coran, qui avait permis à Omar Sharif d'emporter un César du meilleur acteur.

Cinéaste rare, esprit libre qui traçait son chemin à l'écart des sentiers battus, François Dupeyron nous laisse une œuvre singulière ou transparaissent tout son amour de la vie et sa compassion pour ceux qu'elle a blessés.

J'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.

Ministère de la Culture et de la Communication Délégation à l'information et à la communication Pôle Presse Tél.: 01 40 15 80 11